

令和4年11月14日

令和4年度 第2回 大阪市立豊新小学校 学校協議会 実施報告書

校園名 大阪市立豊新小学校

校園長名 高品 勝年

日 時	令和4年11月12日	
場 所	大阪市立豊新小学校 会議室	
出席者	委員など	寺本 弘(委員) 有田 三郎(委員) 棚野 成人(委員) 川崎 敏弘(委員) 廣嶋 愛子(委員) 山本 由美子(委員) 奥田 博美(委員) 吉田 弘(委員) 大政 和彦(委員)
	校園	高品 勝年(校長) 長町 英俊(教頭) 米澤 延成(教務主任)
	区役所	山本 悟(担当係長)
議題	(1) 令和4年度運営に関する計画について (2) 令和4年度全国学力学習状況調査結果について (3) 50周年行事について (4) その他	
協議要旨	協議の結果	意見の概要
	○ 令和4年度運営に関する計画(中間評価)について了承を得る。 ・今年度はコロナ禍の影響が少なく、計画に従って取り組めている。 ・学力向上を目指して、学力向上 WEEK を設け、群読や漢字等に取り組んでいる。 ・健康で丈夫な体づくりに根差した体力の向上を目指し、新たに体育主任が中心となってスポーツイベントをたくさん計画実施し、児童に体を動かす楽しさや習慣が身についてきている。	○外国語活動の取り組みを知りたい。 ・クロームブックを使って、オンラインで、オーストラリアの子ども達と交流授業を予定している。 ○登下校の安全に関して、見守り隊も高齢化しており、人的に厳しくなっているようだが。 ・お手紙での再募集等を考えいく。 ○朝の子ども食堂の取組について、検証を行いたい。 ・朝ごはんをしっかりととっていないと、登校時の元気が違う。児童も朝のこども食堂をとても楽しみにしており、学校としても大変ありがたく思っている。 ・児童主任委員の集まりでも、実践として称賛された。
	○ 令和4年度全国学力学習状況調査結果について共通確認できた。 ・本校の平均正答率は、調査教科すべてにお	○国語科で声に出して音読するような活動は行っているのか。 ・前年度は、十分行えているとは

	<p>いて、大阪市を超えた。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・前年度に比べ、学力の二極化進んでいる。 ・国語科において「読むこと」「書くこと」の問題における正答率が若干低い。 <ul style="list-style-type: none"> ○ 周年行事についての（案）を了承される。 ○ その他 <ul style="list-style-type: none"> ・今後の行事について 	<p>言えなかつたが、今年度はマスクをした状態で音読活動や話し合い活動は行っている。</p>
協議資料	<ul style="list-style-type: none"> ・令和4年度運営に関する計画（中間評価） ・令和4年度全国学力学習状況調査結果 	
備考	<p>傍聴者[1]名</p> <hr/>	